



LA MULTITUDINARIA MARCHA LLEGÓ HASTA LA DELEGACIÓN.

## AFE y AFEMA marcharon por la concreción de asignación de zona

Hasta la Delegación Presidencial de Arica llegó este lunes la manifestación convocada por asociaciones de asistentes de la educación del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chinchorro, quienes exigen al gobierno el reconocimiento del derecho a recibir la asignación de zona establecida en el Decreto Ley 249, pese a que desde la autoridad se

ha señalado falta de recursos para su implementación.

La protesta, que se inició en la Avenida Diego Portales con Santa María, fue liderada por los gremios AFEMA y AFE, y apuntó también a la implementación efectiva de las 40 horas laborales. Según explicó Cristián Díaz, presidente de AFEMA Arica, "esto no es algo nuevo.

Ya el año pasado logramos que se aprobara la viabilidad y factibilidad de la asignación. Ahora exigimos que se concrete antes del 30 de septiembre, cuando se cierra el presupuesto 2026".

### SE MANTENDRÁN EN ESTADO DE ALERTA

La marcha tuvo su punto clave al final, cuando los manifestantes entregaron su petitorio.

Las asociaciones anunciaron que se mantendrán en estado de alerta hasta obtener una respuesta formal del gobierno. Además, advirtieron que, si no hay avances concretos en las próximas semanas, retomarán las movilizaciones para presionar por una solución definitiva a sus demandas que sostienen hace un tiempo. ☉